

Comunicado

No. 9

Ciudad de México, 9 de enero de 2017

Devela Nuño Mayer retrato del ex secretario Emilio Chuayffet Chemor, en el salón *Nishizawa* de la SEP

Dice que esto es un discreto homenaje a su antecesor

Aurelio Nuño Mayer, secretario de Educación Pública, develó hoy el retrato de Emilio Chuayffet Chemor, ex secretario del ramo, en lo que consideró es un homenaje discreto a un hombre con trayectoria profunda, quien ha ocupado cargos importantes en el país.

En el salón *Nishizawa* de la Secretaría de Educación Pública, Nuño Mayer reconoció a Chuayffet Chemor como el secretario que arrancó la Reforma Educativa, y a quien el presidente de la República le transmitió un saludo.

Nuño Mayer recordó que el ex secretario ha ocupado cargos como gobernador del Estado de México, secretario de Gobernación y de Educación Pública, y legislador en varias ocasiones.

Emilio Chuayffet Chemor fue el secretario de Educación Pública 31, y desde hoy comparte su retrato con los de sus antecesores.